



Lunes 13 de julio de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS



NOTICIAS Granada

HEMEROTECA >

EN ESTA WEB Google

- PORTADA
- GRANADA
- ACTUALIDAD
- DEPORTES
- OPINIÓN
- ETC
- BLOGS
- OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es > Granada

Formación

Técnicas de buen gobierno para estudiantes euroárabes



La Escuela Euroárabe de Altos Estudios de Granada acoge esta semana unas jornadas enmarcadas en el curso 'Instituciones públicas, reformas económicas y políticas sociales'

EFE La Escuela Euroárabe de Altos Estudios de Granada formará desde hoy y hasta el próximo viernes a estudiantes y administrativos euroárabes en teorías y técnicas de "gobernanza" o de buen gobierno en el marco de la gestión pública, dentro del curso "Instituciones públicas, reformas económicas y políticas sociales".

Las jornadas, presentadas hoy, reúnen a más de cuarenta participantes de doce nacionalidades y se desarrollan en la sede granadina de la Fundación Euroárabe.

En declaraciones a Efe, el director de la Escuela de Gobernanza y vicesecretario académico de la Fundación Euroárabe, Carlos de Cueto, ha señalado que el buen gobierno o la gobernanza permite alcanzar una serie de principios y características en el ámbito de la gestión pública como la transparencia, el consenso, la equidad, la ética, la responsabilidad o la legalidad.

"Lo prioritario -ha dicho- es la ética en los asuntos públicos", algo que a su juicio todos los países aspiran a conseguir sin éxito.

El director de la Escuela ha dicho que no quieren exportar ningún modelo de gobierno entre los distintos países, sino "crear un espacio de diálogo de cooperación entre la Unión Europea y la Liga Árabe" que implique derechos humanos, libertades, democracia o participación.

Para conseguir un buen gobierno también es necesario tener en cuenta a las minorías, ha expuesto la secretaria general de la Universidad de Granada, Rosana González, quien ha apostado en ese sentido por el desarrollo local y la organización de las administraciones públicas.

Los debates de la Escuela de Gobernanza están enfocados a favorecer los valores de la ética pública y a fomentar una cooperación intergubernamental e internacional que consolide la práctica de los Derechos Humanos.

En el marco del curso se ha firmado un convenio entre la Fundación Euroárabe y el Centro Interdisciplinar Marroquí de Estudios Estratégicos e Internacionales con el fin de crear "centros de investigación donde estén representados las dos orillas del mediterráneo", según el director del centro marroquí, Abdelhak Azzouzi.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA >

IMPRIMIR PÁGINA >

AUMENTAR TEXTO >

REDUCIR TEXTO >

Más Ofertas Aquí

Internet todo en 1
ADSL 20 Mb + Llamadas + Tv + Videoclub + cuota de línea incluida, sólo 34,95 euros/mes.
29,95 €

Vende tus productos en Ebay anuncios
Anuncios 100% gratis de forma local y sin intermediarios.
Consultar

Alquiler de Vehículo Girona
Tu alquiler de coches de confianza.
123,32 €

Hotel Fontecruz Granada
Oferta: Alojamiento, desayuno y SPA para 2 personas por sólo 99 € !

Residencias para Mayores
¿Buscas una Residencia de mayores? Guía de Residencias en Granada

HEMEROTECA

Volver a la Edición Actual



cuenta NARANJA

10 años sin cobrar comisiones.



CONÓZCANOS: CONTACTO | LOCALIZACIÓN

PUBLICIDAD: TARIFAS | CONTRATAR



laopiniondegranada.es es un producto de Editorial Prensa Ibérica
Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad Intelectual.

